
 

Als ich neu in die Klasse kam und ich erfahren habe, dass wir im 
Winter Eishockey spielen gehen, habe ich mich sehr darüber gefreut. 
Da ich seit ich denken kann damit aufgewachsen bin. Mit meinen 
Eltern habe ich immer Eishockey geschaut, und mit meinem Bruder 
bin ich oft spielen gegangen. Eishockey ist für mich der Sport, bei 
dem alles zählt. Man muss Einsatz zeigen, Teamgeist muss man 
haben, Zusammenhalt und das wichtigste ist den Spass. Bei dem 
Sport ist ebenfalls wichtig, dass man vor nichts und Niemandem 
zurückschreckt, Ebenfalls ist wichtig, dass man nie aufgeben darf. 
Und das finde ich großartig! 

Als wir das erste Mal wieder mit der Klasse Eishockey spielen gingen, 
habe ich mich mega gefreut. Als wir auf dem Eis waren und Teams 
gemacht haben und danach angefangen zu spielen haben, haben alle 
Einsatz gezeigt. Viele waren das erste Mal auf dem Eis, aber trotzdem 
haben alle großartig mitgemacht. Beide Teams haben Goals 
geschossen und viele sind auch umgefallen aber nie sitzen oder 
liegen geblieben. Alle sind immer wieder aufgestanden und haben 
Ehrgeiz bewiesen, 

 

Mein Persönliches Fazit ist:  

Als erstes danke ich dem EHC Swissair für das ganze Material, das sie 
unserer Schule zur Verfügung gestellt haben, da das wirklich nicht 
selbstverständlich ist. Ebenfalls will ich danke an Herrn von Arb 
sagen, dass er überhaupt das Eishockey spielen. Ich finde auch dass, 
das gesponserte Material bei uns in der Schule in guten Händen ist. 
Mit Material meine ich die Handschuhe, die Schläger, und die Trikots.  

Vielen Herzlichen Dank nochmals an den EHC Swissair. 


